



Redes de Poder MTY



LA PRIORIDAD DE ROSAURA GUERRA Y CAMINO LIBRE A MORENA EN ZUAZUA

Rosaura Guerra, quien se convirtió en diputada local cuando se quedó con la curul la legisladora del PRI, **Alhinna Vargas**, mostró su verdadero propósito para llegar al Congreso, que, claro, no fue atender las causas de los ciudadanos.

Guerra acudió a la oficialía de partes del Congreso para reclamar un salario retroactivo, pues considera que ella debió estar en la nómina desde el momento en que Alhinna se separó del cargo en septiembre del año pasado.

La diputada reclama la cantidad de 847 mil 984 pesos, cómo pago retroactivo, lo que, en caso de proceder, pondrá en aprietos las finanzas del Congreso, pues existe la posibilidad de que ese recurso se entregara a Vargas.

Y tan pareciera que solo le interesa el recurso, que es fecha que no se sabe si está en la bancada de **Movimiento Ciudadano** o del **PRI**, porque oficialmente aparece en el portal del Congreso como priista.

Sin duda el caso de Guerra es un claro ejemplo de que en política hay muchas vueltas, pues si hubiera aguantado como priista, hoy podría estar en la planilla del alcalde electo de Monterrey, **Adrián de la Garza**, o quizás hubiera sido candidata por un distrito ganador.

CAMINO LIBRE A MORENA EN ZUAZUA

En Movimiento Ciudadano de Nuevo León, a cargo de **Miguel Ángel Sánchez**, han comenzado una cruzada para presionar a la excandidata de este partido por la alcaldía de **Zuazua**, **Nancy Olinda Gutiérrez Arrambide**.

Nos aseguran que la aún alcaldesa de Zuazua ha recibido



Tras desatar una "guerra" en el Congreso, Rosaura Guerra exige un pago de casi de un millón de pesos por su supuesta labor legislativa.

mensajes del partido y de Miguel Flores, para que se desista de la denuncia interpuesta para anular la elección de este municipio. Por lo pronto MC ya se desistió ante el **Tribunal Estatal Electoral**.

Este pone sobre la mesa de que MC tiene un acuerdo con **Morena**, por lo menos en Zuazua, el partido naranja quiere dejar el camino libre la morenista **Elva Deyanira Martínez González**, hija de Jorge Martínez, quien trabaja en la dirección de **Patrimonio** de **Apodaca**, a cargo del alcalde **César Garza**.

Resultaría interesante ver cómo termina esta lucha legal, sobre todo porque levantaría muchas suspicacias acerca de que los emecistas recibieron una "oferta" para no continuar con la denuncia en la que, nos dicen, existen altas posibilidades de ganar y convocar a una elección extraordinaria.

Pues se estaría hablando de que MC deje el camino libre a la hija del funcionario de Cesar Garza. ¿Será que los diputados locales de Apodaca estarían jugando con en MC en esta legislatura y en la próxima?